

Liebe Teppichfreundinnen und -freunde,

wir freuen uns, dass wir Sie für **Samstag, den 26. August** wieder einmal zu einem Sommerfest einladen können.

Gastgeber ist diesmal (wie schon im Juni 2009) unser Mitglied **Werner Wühr, der in Lichtenau bei Ansbach am Sonnenweg 14** wohnt.

Wir schlagen vor, dass Sie sich dort **zwischen 11:00 Uhr und 11:30 Uhr** einfinden und einen Aperero zu sich nehmen, während wir den Grill anwerfen.

Zwischen Mittagessen und Nachmittagskaffee wollen wir wieder in geselliger Atmosphäre bei einem Show and Tell neu erworbene - schon gesehene - noch nicht gesehene - problematische - rätselhafte - heiß geliebte - und sonstige Stücke zeigen und Erfahrungen und Erlebnisse austauschen.

Zur Planung bitten wir Sie, Ihre **Teilnahme bis spätestens Sonntag, den 13. August** bei Familie Pröschel (per Email oder Handy Nr 0179 6933133), oder bei Werner Wühr (werner.wuehr@t-online.de oder 0176 43175757) anzukündigen.

Für reichlich Essen und diverse Getränke wird gesorgt sein. Wer trotzdem etwas zur Verpflegung beitragen möchte, z. B. Kuchen oder Salate, sollte uns dies bitte ebenfalls mitteilen. Den potentiellen Spendern können wir dann nach dem 13. August Bescheid geben, wie groß der Bedarf sein wird.

Bei Bedarf und nach Möglichkeit können wir freie Plätze zum Mitfahren im Auto anbieten oder auch organisieren. Auf jeden Fall wäre eine Abholung vom Bahnhof Erlangen möglich.

Wir freuen uns auf ein beschwingtes Zusammensein und würden uns über zahlreiches Kommen sehr freuen!

Mit besten Grüßen

Peter und Barbara Pröschel, Werner Wühr